

Bruno Coppens chez Inner Wheel

Ca se passera le 20 novembre.

Le club Inner Wheel Charleroi le Tilleul, fête cette année ses trente ans d'existence et compte quarante membres issus de la région de Charleroi. À cette occasion le Club a invité l'un des meilleurs humoristes : Bruno Coppens à découvrir dans son spectacle « Ma Déclaration d'humour », Théatrice Toussaint, la secrétaire, nous parle de son Club : « Une belle représentativité de dames qui malgré leur profession et leur vie familiale ont choisi d'aider les autres, il y a certainement de nombreuses manières d'aider les autres... la nôtre est d'utiliser la force de la solidarité et de l'amitié ainsi que notre énergie et notre bonne volonté. Nous nous réunissons le premier mardi du mois dans le cadre du très bon restaurant le saint Charles au bois du Cazier. Depuis la création de notre Club, nous concentrons nos efforts afin de venir en aide aux plus démunis de notre région par le biais d'associations, mais aussi parfois de manière ponctuelle vis-à-vis de la famille en grandes difficultés.

Actions sociales déjà soutenues par notre club : L'Acacia, l'accueil à Gosselies, l'école du bois Marcelle à Marcinelle, la chaîne de l'espoir, le foyer familial de Charleroi, les restaurants du cœur, faim froid, le foot fau-
 veuil...

Chaque année nous développons des activités afin de réunir les fonds et les redistribuer auprès des associations que nous aidons.

C'est ainsi que nous proposons le spectacle de l'humoriste bien connu Bruno Cop-



© DR

pens en la salle De Cooman de l'hôpital Vésale. Bar et bar à champagne, vente de sandwiches et de pâtisseries confectionnées par nos membres, grande tombola sur le thème des bijoux fan-

taisie tout cela est mis en œuvre afin de récolter un maximum de bénéfices qui seront distribués intégralement notamment au centre « L'accueil » à Gosselies, centre de protection de l'en-

fance qui héberge des enfants victimes de maltraitance.»

Chrysline

Réservation :
0476/ 69 08 45